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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　　浦上 健司　クラブ広報委員長

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「EXPOフェスタについて」

　　　　　　　　　　EXPOフェスタ実行委員会

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/16　「命の参観日」　玉城 ちはる様

4/23　「職業卓話」　相馬会員・田中康貴会員

4/30　（休会）

　週末に東大阪東RCの60周年記念式典に、幹事と参

加してまいりました。140人ぐらいが出席され、韓国や

台湾からも来られていました。

　石切中学校の吹奏楽部による演奏や、同志社大学

のチアリーディングなどのアトラクションがありました。

記念事業もいろいろされており、能登へ寄付や沖縄で

も事業をされています。３クラブ共同で実施したり、補

助金も活用したりするなど、上手に展開されている印

象でした。

　私たちは日常の活動を通して、社会に貢献していま

す。そして事業実施後は、検証も重要です。これから

も奉仕と友情、自己研鑽を実現しましょう。

　来週はナイト例会です。各テーブルでお話しをして

いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

第3059回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩

会　長　の　時　間



▼3月30日、シェラトン都ホテルで東大阪東RCの60周

年記念式典が開催され、会長・幹事で出席しました。

▼3日に二輪会ゴルフコンペが開催されます。

▼3日に米山奨学生のオリエンテーションが行われ、

村本会員が参加されます。

▼5日、金光八尾高校の入学式が開催されます。会長

ほかで出席します。

▼5日、次年度のための地区研修・協議会が開催され

ます。対象の方は、参加よろしくお願いいたします。

▼次週の例会は夜、18:30開始です。ご注意ください。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼職業奉仕委員会・谷口　善紀　委員長

　5月14日、クラブ研修委員会と共同で炉辺会議を開

催します。居相会員のお話や、意識調査なども実施し

ます。出欠を回覧します。ご参加ください。

▼クラブ研修委員会・山本　昌市　委員長

　職業奉仕と連携し、炉辺会議を行います。職業奉仕

は、誰にでもできるものです。実例を学び、指針として

ください。居相会員は昨年、自伝を出版されました。

興味深い人生経験をお持ちで、いろいろなお話を聞

かせていただこうと思います。ぜひご参加ください。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　越中八尾の保存会が、曳山お祭りの冊子を発刊さ

れました。購入ご希望の方は、お申し込みください。

「伝えるには」

▼ヒロ　寺平　様

　寺平という名前が発音しにくいかもしれないので、皆

さんに気やすく呼んでもらえるよう「ヒロT」を愛称にし

ています。

　皆さんもお仕事柄、いろんな方と向き合う人が多い

かと思います。言葉に興味を持っていただき、相手に

どう伝わっているのかを意識することが大切ではない

でしょうか。

　私はずっと、ラジオのマイクの前で話していました。

スタジオのブースに入って、直接人に向かってはしゃ

べっていませんでした。ところが5～10年たつと、マイク

のところに誰かの顔が見えるようになってきたのです。

　最近は、伝わらない言葉を使う人が多いと感じます。

先日は、うちに電話がありました。「てらひら様のお宅

でしょうか」というので、怪しいと思いながらおもしろ

がって少し話を聞いていました。そこで相手のおかし

な言葉遣いを指摘したら、すぐに切られてしまいました。

　私は長年、ラジオの放送に携わってきました。今年

は放送開始100年だそうです。昭和も100年です。放

送は、ラジオから始まりました。100年前、ラジオは正

座して聴くものでした。

　昭和のアナログ世代にとっては「長厚重大」ですが、

今は「短薄軽小」の時代です。昔はラジオも大きかっ

た。ダイヤルを回したりして、使っていました。しかし時

代が変わっても、長厚重大はなくなってはならないと

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



思います。

　タイパやコスパを重視するあまり、人とのつながりが

薄くなっているように思います。もっと言葉にも興味を

持って、しっかりと伝えていかねばなりません。

　MCとはMaster of Ceremonyという意味です。その場

を仕切る立場ですから、「～したいと思います」という

言葉は不要です。

　一日警察所長を務めさせていただいた縁で、大阪

府警の広報の声もさせてもらうことになりました。この間

は運転免許の更新で、高齢者講習を受けなければな

らない年齢と言われて、驚きました。確かに高齢者の

事故も相次いでいます。

　年齢とともに、お酒もなかなか受け付けなくなってき

ました。この頃は「フレイル」という言葉があります。衰

えることを指して「アイフレイル」などと呼ばれています。

ですので年齢を重ねることを、「フレイルエイジ」と言お

うかと思っています。

　たばこは、もちろん健康によくないです。かつては大

人のたしなみの一つでしたが、私もやめました。どこで

も吸えなくなってきた時代の流れもありますし、できる

だけ医師の手を煩わせないようにも考えました。かつ

ては13時間連続で生放送をやっていたこともあり、曲

をかけている間に廊下で吸っていたこともあります。だ

んだんと吸う場所がなくなってきて、やめることできまし

た。

　私はラジオが大好きでしたが、ラジオショッピングを

やらねばならないようになりました。もちろん営業との

兼ね合いもあるのですが、私はもっと原稿を推敲する

よう、営業担当に言いました。でも残念ながら彼らは、

スポンサーとＤＪの間のメッセンジャーでしかなったの

です。

　私は音楽や映画も、絶対にいいと思ったものしか紹

介したくないのです。これまでオブラートのように、信

用を積み上げてきたわけです。私の言うことは、「ヒロＴ

が言うなら」とリスナーたちが聞いてくれるのです。他

の人が紹介するより売れる、という自負はあります。し

かし、自分が紹介したカニが実はそれほどおいしくな

いとしたら、自分の信用が崩れ去ってしまうわけです。

そんな仕事を続けていくのは、難しくなっていきました。

　ラジオの仕事をしなくなったら、時間もたくさんできま

した。髭剃りもシェーバーからT字型にかえて風呂で

時間をかけてそれば、時間をつぶせます。ラジオをや

めてからも、自分の時間を充実させられると思います。

ちなみにホテルのT字型カミソリは、家庭用のものとは

剃り味も違います。そんな気づきも、誰かに話したいと

思ったりします。

　ところで私は、ダイビングも始めました。一度体験し

たら、火がついた感じです。石垣島で潜ったりして、去

年はタイへ行きました。ここで突然、水中でエアが切

れてしまったのです。何とか助かりましたが、一つ間違

えれば大事故でした。

　そしてまた最近、私はなぜラジオの世界に戻ってき

たのか。先日、AIKOの番組で５時間ぐらいしゃべりま

した。そこで気付いたのですが、NHKにはCMがな

かったのです。早速、NHKに企画書を書きました。「あ

たたかみのあることがやりたい」ということで、メールで

なくはがきでメッセージを募集しました。

　来月、5月4日に第３回の放送がある予定です。４時

間30分の番組をやります。きっと、体温を感じてもらえ

ると思います。どうぞお聴きください。

　今日の話が、少しでも皆さんの心に残れば、と思い

ます。

▼長竹会長　ヒロ寺平様、ようこそお越し下さいました。

卓話宜しくお願い致します。

▼野村副会長　ご夫人誕生日。ヒロ寺平様、卓話楽し

みにしています。今週末、嫁さんとF1観に行ってきま

す。

▼相馬幹事　理事役員のみなさま、本日の理事会よ

ろしくお願いします。

▼児林直前会長　春が来ましたが、まだ寒いです。桜

も3分咲き、満開はいつになるのでしょうか！

▼小谷会長エレクト　明日の二輪会頑張ってきます。

▼村本会員　在籍内祝い

▼山本（昌）会員　長竹会長、残り3カ月大いに楽しん

で下さい。5月14日の炉辺会議の出席よろしく！

▼中川会員　良い事がありますように。

▼田中（正）会員　石垣ツアーに参加頂きありがとうご

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

ざいました。お陰様で思い出に残る旅行になりました。

曽家さんも元気で相変わらずの飲みっぷりでした。

▼吉本会員　ヒロ寺平様、ようこそお越しくださいまし

た。

▼新宮会員　ヒロ寺平様、本日、卓話宜しくお願いし

ます。楽しみにしてました!!

▼山陰会員　慌てて出てきたら上着間違えて持ってき

てしまいました。はずかしいです。

▼吉田会員　在籍内祝い。ヒロ寺平様、卓話宜しくお

願いします。

▼西村会員　在籍内祝い。よいことがありますように!!

サトテルは今期第一打席だけでした（泣）

▼富田会員　誕生内祝い。今月で61歳になります。お

祝いソングありがとうございました。

▼平尾会員　在籍内祝い。明日二輪会ゴルフコンペ

があります。大阪柏原ＲＣと懇親してきます。

▼佐々木会員　ご夫人誕生日。八尾で麻疹（はしか）

患者が1人出ましたね。病院は厳しい感染対策をとっ

てます。大人でもかかりますよ。（子どもの時にワクチン

打っていても抗体は消えてるかもです）

▼倉内会員　よい事がありますように！

▼福村会員　声の調子が悪く申し訳ございません。

▼谷口会員　サクラの季節となりました。田中さん、児

林さん、皆様先週は有難うございました。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょう！

▼竹中会員　ヒロ寺平様、卓話楽しみにしてました。

車から流れてたファンキートーク、青春時代を思い出

します。

▼浦上会員　児林さん、焼鳥ごちそうさまでした。

▼出口・松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼加藤会員　ご夫人誕生日

▼児林（健）会員　よいことがありました。ヒロ寺平様、

本日卓話よろしくお願いします。福村さん、この度はあ

りがとう御座いました。

▼北山会員　4月を迎えました。気持ち新たに頑張り

ます!!

▼水野会員　よいことがありました。例会欠席お詫び。

娘が無事、医学部に合格しました。立派な医師になっ

てたくさんの人の命をたすけて欲しいです。

▼前田会員　百日せきが流行っているようですね。気

をつけましょう。

▼浦川会員　待ちに待った桜が咲きはじめました。4

月卯月もよろしゅうおたの申します。

■ 出席報告

月日

3/20

3/26

4/2

会員数

62

62

62

出席

21

39

40

うち出席規定
適用免除者

4

5

8

メーク
アップ

4

出席率

39.62％

74.07％

70.18％

確定
出席率

47.17％

日時：２０２４年４月２日（水）

承認事項

1. 前回議事録

2. 月次会計報告

3.卓話の件

4.65周年記念事業（地区補助金事業の

件）

5.春の親睦旅行 事業報告の件

6.秋のライラセミナーRAC参加費支援 事

業報告の件

7.新春少年サッカー大会協賛 事業報告

の件

8.職業奉仕・クラブ研修委員会 炉辺会

議の件

9.大阪柏原ロータリークラブ創立55周年

記念式典お祝い金の件

10.金光八尾高等学校入学式参加・お祝

い金の件

11.事務局員 二和会参加費の件

理事会議事録
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